

Institut für Alte Geschichte und Altorientalistik, Institut für Geschichtswissenschaften und Europäische Ethnologie, Institut für Zeitgeschichte

Buddy-Mentoring-Initiativen der Geschichtswissenschaften



Ein Gespräch mit

Astrid Baur

Von der Schule in die Privatwirtschaft

Moderation: Univ.-Prof. Stefan Ehrenpreis

Dienstag, 11. Juni 2024, 15:30 Uhr, 50101 / 1 SR (Zugang 1. Stock, Geiwi-Turm)

Die Referentin hat in Innsbruck Deutsch und Geschichte auf Lehramt studiert und war dann sechs Jahre lang in der Schule tätig. Im letzten Jahr wechselte sie in die Wirtschaft, zur HTI Gruppe in Sterzing als Personalentwicklerin. In dieser Tätigkeit betreut sie rund 1400 Mitarbeitende in Italien und Österreich und ist zudem für das Thema "Vereinbarkeit von Familie und Beruf" verantwortlich.

In ihrem Vortrag wird sie uns erläutern, wie sie den Einstieg und die Berufstätigkeit in einem Wirtschaftsunternehmen geschafft hat, welche der dortigen Aufgaben sie noch mit einem geisteswissenschaftlichen Studium verbindet und wie sich die Arbeitsatmosphären von Schule und Unternehmen unterscheiden.